

Cupos de RN están sujetos al acuerdo de Chile Vamos con Demócratas

PARLAMENTARIAS. *El partido tiene a incumbentes, exautoridades y excandidatos en su nómina. Rathgeb: "El que yo no pueda ir a la reelección no me otorga un privilegio".*

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

La confirmación de los cupos parlamentarios de Renovación Nacional seguía hasta ayer, al cierre de esta edición, en suspenso y a la espera de la ratificación del acuerdo entre Chile Vamos y Demócratas, la tienda liderada por la senadora Ximena Rincón.

Sin embargo, según palabras del presidente nacional de RN, Rodrigo Galilea, el acuerdo estaría cerca de concretarse, adelantando ayer por la tarde a los medios que "son pocas las cosas que quedan por resolverse (...) esperamos que esto quede resuelto hoy día (ayer)".

El presidente regional de RN, el diputado Jorge Rathgeb, corroboró que la nómina de precandidatos está sujeta al acuerdo con Demócratas, ya que de eso depende la distribución de los cupos.

"Está indefinida la cosa. Como es habitual habrá incertidumbre hasta el último momento porque el pacto con Demócratas sigue en negocia-

"Como es habitual habrá incertidumbre hasta el último momento porque el pacto con Demócratas sigue en negociaciones y, por lo tanto, eso puede significar la modificación de nuestra plantilla, como la del pacto".

Jorge Rathgeb (RN), diputado y presidente regional

ciones y, por lo tanto, eso puede significar la modificación de nuestra plantilla, como la del pacto. No me atrevería a asegurar ningún nombre. De hecho, el que yo no pueda ir a la reelección en la Cámara de Diputados tampoco me otorga un privilegio para ir al Senado", afirmó el timonel regional de RN.

SENADO

Los precandidatos para el Senado de RN serían el diputado por el distrito 22, Jorge Rathgeb (no puede ir a la reelección por ley), y el diputa-



EL SÁBADO 16 VENDE EL PLAZO PARA LA INSCRIPCIÓN DE LOS PACTOS Y EL LUNES 18 PARA LAS LISTAS PARLAMENTARIAS.

do por el distrito 23, Miguel Becker, exalcalde de Temuco.

El diputado por el distrito 23 y jefe de Bancada de RN, Miguel Mellado, hace un mes renunció formalmente a cualquier candidatura. Sin embargo, el partido lo sigue considerando.

DISTRITOS

En el distrito 22, los precandidatos son el actual diputado Juan Carlos Beltrán y Maximiliano Radonich (Ind-RN), cirujano dentista y exRN que fue concejal y excandidato a alcalde de Angol el año pasado.

En el distrito 23, en tanto, la apuesta es una mezcla de trayectoria y renovación. La carta debutante es el ingeniero Christian Vásquez, quien con sólo 31 años aspira a convertirse en el diputado del recambio generacional.

La experiencia la aporta el exconcejal y excandidato a al-

Precandidatos RN

Senado

- Jorge Rathgeb (RN)
- Miguel Becker (RN)
- Miguel Mellado (RN) *

Distrito 22

- Juan Carlos Beltrán (RN)
- Maximiliano Radonich (Ind)

Distrito 23

- Christian Vásquez (RN)
- Pedro Durán (RN)
- René Manuel García (RN)

*El diputado Miguel Mellado renunció formalmente a una candidatura senatorial, pero sigue siendo considerado.

calde por Temuco, Pedro Durán (RN), director y conductor de Radio Esperanza. Se suma el histórico exdiputado René Manuel García (RN), quien el año pasado compitió por la alcaldía de su Cunco natal.

Otros nombres que suenan en el 23 son los exseremis de Bienes Nacionales y de Medio Ambiente, Natalia Rivera y Anselmo Rapimán, así como la excandidata a core por cautín II, Fabiola Leal. ☞